
平成２４年３月

順番 提出者

（１）松島～八代フェリーについて

（２）自然エネルギーについて

（３）介護保険について

（４）観光予算について

（１）保健・医療の充実に向けた上天草市の現状と課題について

（２）ジェネリック医薬品の使用促進に関する取り組みについて

（３）中学校での武道の必修化について

（４）松島町峯地区の土地利用について

（１）介護保険事業計画について

（２）地場産業の活性化策について

（３）樋島漁協の残債の回収計画について

順番 提出者

（１）本市の道路整備並びに市道側面の樹木等の伐採の件について

（２）本市の高校合宿に県外より来市について

（３）本市の副市長選任設置について

（１）23年度6月9月12月に行った一般質問後の取り組みについて

（２）24年度の施政方針と当初予算について

（３）上天草市の現状と展望について

（１）国道２６６号等の整備について

（２）松島庁舎及び姫戸支所建設について

（３）第１次産業振興と合わせた観光客満足度倍増構想について

（４）上天草総合病院の診療対応について

（５）中学校武道必修化について

（１）難病患者等の日常生活用具給付事業について

（２）松島町合津釜新田地区の国道沿いの休耕地について

順番 提出者

（１）国道２６６号改築工事の進捗状況について

（２）イノシシ被害防止策について

（３）姫戸庁舎建設について

２ 西本　輝幸 （１）松島町峯地区のアロマ造成土取り場跡地の有効活用について

（１）
平成２３年の定例会で一般質問したことの検証
　３月議会の一般質問について
　（県民体育祭開催・上天草高校）

（２）
平成２３年の定例会で一般質問したことの検証
　６月議会の一般質問について
　（防災・海運業の支援）

（３）
平成２３年の定例会で一般質問したことの検証
　９月議会の一般質問について
　（光ファイバー整備）

（４）
平成２３年の定例会で一般質問したことの検証
　１２月議会の一般質問について
　（航路支援・大矢野バイパス整備・天草八代架橋建設）

（１）６次産業の取り組みについて

（２）大矢野総合スポーツ公園の整備について

一 般 質 問 通 告 一 覧 表
（平成２４年第２回市議会定例会）

発言の要旨

　３月５日（月）

1 宮下　昌子

２ 小西　涼司

４ 窪田　進市

　３月６日（火）

発言の要旨

３

田中　万里２

田中　勝毅

　３月７日（水）

発言の要旨

1

３ 田中　辰夫

３ 島田　光久

1 渡辺　勝也

４ 新宅　靖司

北垣　　潮


